



くるみぐみだより

常盤幼稚園 令和6年7月18日 担任 菊池 美帆

毎日暑い日が続いていますね。今までだったら園庭で水遊びをしていましたが、あまりの暑さに外に出られない時間もあるくらいです。そんな中でも水やりを頑張っていた野菜はぐんぐん大きくなり、ピーマンは味噌炒め、枝豆は塩ゆで、なすはお味噌汁、ミニトマトは小さく切って食べました！育てていても野菜の好き嫌いはありますよね。でも一口食べてみると「おいしい！」と呟いたり、おかわりをしたりと一口も食べられなかった子はいなく、みんなで育てた野菜は特別おいしかったようです😊 お泊まり保育でも食べたいと思っています。

年長になり3ヶ月ですが、すでに様々なことを経験してきたくるみさん。年少さんのお手伝いが始まると戸惑いながらも目線を合わせてお手伝いをしたり、優しく声を掛ける姿に成長を感じる場面が沢山ありました。

当番活動が始まるとドキドキしながら挨拶をしていて、私も間に入りながらどんなことを言えばいいのか話し合っていましたが、回数を重ねていくと子どもたちで考えて言えるようになり、気付いたら見守る時間が増えました。

グループの仕事はみんなで話し合い決めました。遊びの途中でも声を掛け合って集まり、仲間と相談しながら力を合わせて頑張っています。年長になりグループ活動が始まったことでよりクラスの仲が深まり、自然と助け合ったり、認め合いながら関わる姿に何度も温かい気持ちになります。

これだけだと素晴らしいくるみさん！となりますが、遊びの中で相手との温度差ができてしまいきんかになったり、相手に気持ちが伝えきれず辛い気持ちになったり、こうしたい！という気持ちが強く出て遊びが続かなくなったりと様々な様子が見られます。言えるからいいけれどではなく、伝え方を考えたり、相手の気持ちに寄り添うことが大切ですし、言えない子はその場で思いを伝えられるように練習をしています。どの子も力をつけていきたいところが違うので、色々なことを経験をしながら『その都度考え、話し合い、思いを伝え、知る』を大切にしながらこれから力をつけていけたらいいなと思います。

明日はいよいよお泊り保育！子どもだけでなく保護者の方も楽しみと不安が混ざっていると思いますが、楽しい1日にしたいと思いますので、当日はいつも通り見送ってもらえると嬉しいです。1学期も沢山のご理解とご協力ありがとうございました。暑い日が続きますので体調に気を付けて楽しい夏休みをお過ごしください！

